

Уважаемый коллега!

Кубанский государственный аграрный университет и ООО «МИП Кубанский виноград» приглашают Вас принять участие в работе международного симпозиума по теме: «*Интерактивная ампелография и селекция винограда*», который планируется провести 20-22 сентября (19 и 23.09 – дни приезда и отъезда) 2011 года в гор. Краснодаре.

В ходе работы симпозиума планируется посещение Национальной ампелографической коллекции России (Анапский район Краснодарского края).

Просим Вас прислать доклад в сборник и его тезисы (в виде рекламной аннотации на 1 странице), которые для свободного доступа будут помещены на сайте университета <http://ej.kubagro.ru/> (публикация) и сайте кафедры виноградарства <http://www.vitis.ru/> (информация) до 15 августа 2011 г.

Прошу Вас сообщить о теме своего доклада для составления программы симпозиума до 31 декабря с.г.

Оргкомитет симпозиума

Dear colleague!

Kuban State Agrarian University and public corporation “MIE Kuban Grape” invite You to take part at work of international symposium on topic: “*Interactive ampelography and grape selection*”, which is planed to carry out in September 20-22 (19 or 23.09 – days of arrival and departure) 2011 in Krasnodar.

In the course of symposium work it is planning to visit Russian National ampelographyc collection (Anapskay area Krasnodar region).

We would like to ask You to send us a paper for brochure and its points at 1 page as blurb, it will be available at university site <http://ej.kubagro.ru/> (publication) and site of Viticulture Chair <http://www.vitis.ru/> (information) to 15 August 2011.

I would like to ask You to inform us about Your paper topic for symposium program working out, until 31.12.2010.

Symposium organizational committee